
４番（小川義昭君） 

どうも中村部長では答えられませんが、やはりこれは最終的には市長です。 

それで、さっきも私は質問した中で、私はそれ以上に追求しなかったのです 

けれども、市長は今までのこの統廃合に向けての進め方に対して、非常に市と 

して失態であるということを実はおわびしているのです。であれば、今一番そ 

れぞれの保護者の３歳児を持っておられる方が一番困っているのは、やはりあ 

と１年です。あと１年間だけそれぞれのところで延期してほしいということを 

言っているのです。 

１年間です。１年に耐震とか、そんな心配はあるのですか。ですから、今、 

東幼稚園の園児の保護者、それから美川幼稚園の園児の保護者、この人たちは 

統廃合についてはもうある程度納得しているのです。本来であれば、本心はそ 

ういうわけではないと思います。いろんな今までの市の対応を見ていると。 

ですから、私は大規模改修、これもいいでしょう。あとこれは十分にまた保 

護者の皆さん、それからいろんな方と協議していただければいいと思います。 

これはある程度、執行部のほうも前進したと思うんです。ですから、私はあと 

１つ、東幼稚園、それから美川幼稚園の園児の皆さんについては、１年間はそ 

のまま続けますということの答弁を市長、お答えください。 

以上です。


